

市総体激励会がありました

5/31(金)の朝、今週末に開幕する伊勢崎市中体連総合体育大会の激励会がありました。最後の大会にかける3年生の熱い思いが、心に響きましたね。

応援に行かせてもらえる部については、先輩のために何ができるかを考えて、仕事や応援など自分ができるところを精一杯頑張りましょう。1年生で試合に出る人は、もちろん頑張ってください。

文化部のコンクールや展示会はまだ先ですが、どの部も3年生と過ごせる日が残り少なくなっています。先輩のいいところ・かっこいいところを自分に取り入れて、一緒に過ごせる日々を大切に過ごしていきましょう。

【校長先生のお話】

・競技を心から楽しもう

「楽しんでいる対戦相手」は、相手にとって嫌なものです。

・自信をもって戦ってほしい

「コートの中に生活があり、生活の中に勝負がある」試合に普段の生活態度が表れて、それが勝負につながる。いいかげんな生活は試合に出るものだが、皆さんは学校生活の様々なことに真剣に取り組んでいる。それをぜひ自信にしてほしい。

【部活動後援会長さんより】

・部活動で流す涙。涙はそこに至るまでの過程があったからこそそのもの。それは、人生の糧になるもの。頑張る人には、必ず見守ってくれる人がいる。頑張れ！



市総体の会場へ応援に行く際の注意事項

①熱中症対策：睡眠時間確保・朝食は必ず・衣服で調節（帽子をかぶる）

②服装：三中の体育着または制服（暑いので、体育着がよいでしょう）

③持ち物：水筒（暑いときは多めに）、マナー（真剣に取り組んでいる選手のじゃまをしない）

※お金・スマホ・お菓子などは持って行かない（普段の学校生活と同じです）



スマイルプロジェクト・ハート貯金活動



生徒会の「スマイルプロジェクト」の一環として、ハート貯金活動が6/14(金)まで実施されています。良いあいさつや親切なことなど、素敵な行動をしていた人に「ありがとうカード」を書き、感謝の気持ちを伝える取り組みです。この活動を通して、普段気づかない友達の気遣いや思いやりに気づき、「感謝」を一人一人が大切にしていけることで、笑顔あふれる三中にしていきたいですね。



来週の予定

日付	曜日	行事・予定	備考
6/10	月	月①～⑤ 学活：クラス扱い 清掃なし 部活なし	制服登校 完全下校 15:10
6/11	火	朝：読み聞かせ 火①～⑥	体育着登校 完全下校 18:15
6/12	水	水①～⑥ 心臓検診	体育着登校 完全下校 18:15
6/13	木	木①～⑥ 集金日 期末テスト1週間前	体育着登校 完全下校 18:15
6/14	金	金①～⑥ 総合：⑤学年集会 ⑥高原学校新聞づくり(終わっている人は勉強の用意)	体育着登校 完全下校 18:15

☆6/12(水)は心臓検診です。女子は青ジャージの上を必ず持参してください。

☆6/13(木)は集金日です。当日の納入にご協力ください。

期末テストまで2週間を切りました。悔いのない取り組みをぜひ！

